

2022: un très beau millésime

La récolte 2022 s'est déroulée tôt dans la saison viticole. Les premiers coups de vendanges ont été donnés le 22 Août à Montagnieu.

L'année a été très sèche et très chaude, avec toutefois des nuits relativement tempérées. C'est la grande différence avec 2003, année de grande précocité aussi (début des vendanges au 16 août). Les vins sont donc déjà très riches, très parfumés et très équilibrés. Le millésime 2022 se boira très agréablement dès sa première année de bouteille, surtout en ce qui concerne les vins non pétillants. Ces derniers devront attendre 12 mois minimum "d'affinage" en cave, pour vous être proposés.

A chaque millésime sa particularité et son lot de surprises, mais, ce qui est déjà certain, c'est que 2022 restera dans les mémoires comme un grand millésime.

Les vignerons auront grand plaisir à vous le laisser déguster, n'hésitez pas à leur rendre visite.

Alors profitons de cette fin d'année pour vous souhaiter une bonne santé, beaucoup de bonheur...un verre de Montagnieu à la main!

Franck PEILLOT

